

## **REFINERÍA ESMERALDAS BRINDA APOYO EN CONTROL DE INCENDIOS EN PLANTA DE GAS NATURAL DE BAJO ALTO**

Mientras se realizan trabajos integrales de mantenimiento en la planta de gas natural líquido de Bajo Alto, EP Petroecuador desplegó un completo contingente técnico, de equipos y humano para reforzar su seguridad industrial con la presencia de un moderno equipo de ataque rápido y un equipo doble agente tipo GORILLA que garantizan la integridad de las instalaciones y trabajadores de ese terminal ubicado en la provincia de El Oro.

Los equipos forman parte de la Intendencia de Seguridad, Salud y Ambiente de la Refinería Esmeraldas y cuentan con tecnología de punta para el control de incendios, destacando entre ellos los denominados equipos de ataque rápido y extintores móviles de doble agente.

Además, técnicos expertos de la Refinería Esmeraldas asesoran y capacitan al personal del terminal de Bajo Alto en la operación del equipo de ataque rápido y GORILLA a los técnicos de la planta, operadores y personal de seguridad industrial.

Los equipos y el personal trasladados a Bajo Alto, permanecerán allí mientras se realizan los trabajos de mantenimiento y se haya estabilizado la producción, informó el ingeniero Alex Bravo P, Gerente General de EP Petroecuador.